

# わらどん

平成26年7月18日

発行責任者  
早川北小学校  
校長 一瀬純司

## 地域講師の特別授業

### 授業『お宝発見』 望月秀樹さんの話に大興奮！

六月六日(金) 獺がご専門の、京ヶ島の望月秀樹さんを講師にお招きして、特別授業『お宝発見』を行いました。保護者の方々も多数

受講されました。児童も保護者も職員も、秀樹さんの『本物』のお話に聞き入りました。そして、頭蓋つきのシカの角やツキノワグ



マ・ヒグマの毛皮に大興奮、あっという間に時間が過ぎました。「動物物がたく

さんになると、木の芽や草を食べて崖崩れ等が起こりやすくなってしまいます。「動物にも命があり、命を無駄にしないためにも肉を食へます。」等々、子どもたちにわかりやすく話していただきました。



六月九日(月) 児童会役員が企画・運営する『大かくれんぼ』集会が開かれました。学校全体を隠れ場所にするだけでなく、オニに見つからないようにしながら宝物をさがすという、かくれんぼと宝さがしをくっつけた楽しい集会でした。ほとんどの児童はオニ役の本部役員に見つけられ

てしまいましたが、なかには最後まで見つからないで隠れていた児童もいました。特に二年生ががんばっていました。ついたての陰に隠れていた二年生は「見つからないようにずっと爪先立ちをしていました。」と話してくれました。みんなとても楽しかったようで、「またしてください」という感想が続出しました。

## 大かくれんぼ集会

### 児童会本部が企画運営する楽しい行事



## シンガポールからお友達が 北小五年生と席を並べて

本校保護者の知り合いのご家族がシンガポールから来町され、五年生の子が六月十一日(水) 半日だけでしたが、本校五年生と一緒に授業を受けたり、休み時間にみんなで楽しく遊んだりしました。

こういう時、小学生のすごさは、受け入れる側も入る側も、なんの屈託もなく以前からの知り合いのようにお互いに打ち解けあってしまうところ



です。シンガポールからのお友達も本校児童も本当に楽しそうでした。

帰り際にはどちらも名残惜しそうにしていました。素敵な出会いのあった日でした。

### 競争よりも協力を

フィンランドはPISAの調査によれば学力世界一でした。昨今、アジアの詰め込み教育に首位を奪われてはいますが、世界一だった当時もフィンランド教育が大切にしていたものは『ゆったりとした少人数クラスで、競争ではなく協力を』です。本校のめざすところでもあります。

